



## Clásicos del humor

Ahora mismo hay un gran número de dibujantes españoles que triunfan en el extranjero: David Aja, Rafa Sandoval, Salvador Larroca... Pero también hay otros muchos que se buscan las habichuelas en nuestro país. Ahora es una tarea casi titánica, pero hubo una época en la que unos cuantos nombres (Ibáñez, Escobar, Vázquez) eran conocidos en toda Europa con creaciones netamente españoles. Es cierto que Ibáñez sigue siendo el autor más vendido de la Feria del Libro, por mucho que les pese a los autores de novelas trueno, pero también es verdad que sus criaturas, entre ellas Mortadelo y Filemón, tuvieron su época gloriosa hace décadas. Ahora se puede conseguir en los quioscos una colección estupenda de cómics retro españoles que conforman una historia maravillosa de lo

que ha sido la historieta española desde los años 50. La colección se llama, como no podía ser de otra manera, “Clásicos del humor”, y por el módico precio de diez eurillos semanales ofrece parcelas de esa historia que muchas veces han quedado relegadas al olvido. Es cierto que Mortadelo, Superlópez los Zipi y Zape o Rompetechos son conocidos de todo el mundo, pero gracias a esta colección no sólo podemos volver a leer estos clásicos, sino que además somos capaces de recuperar otros menos célebres como el profesor Tragacanto, Hug el troglodita, Agamenón, Don Berrinche o Benito Boniato. Una joya para todos los amantes del cómic.